
 

 

Herr Westphal weist mit Blick auf den Antrag der SPD-Rathausfraktion vom 16.05.2014 (vgl. 
Anlage 0108/2013/An) darauf hin, dass der dort formulierte Auftrag durch die jetzt vorlie-
gende Mitteilungsvorlage nicht „abgearbeitet“ worden sei. 
 
Sich anschließende Fragen der Ausschussmitglieder werden durch Herrn Schnittker beant-
wortet. Mit Verweis auf die der Vorlage beigefügte bildliche Darstellung bittet Frau Bühse zu 
gegebener Zeit um Erstellung von „Probepflasterflächen“ um sich einen tatsächlichen Ein-
druck verschaffen zu können. 
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